
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO 1 

– SP, REALIZADA NO DIA DOZE DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos doze dias do mês de julho 2 

de dois mil e vinte e dois, por meio do aplicativo Zoom conforme convocação e link de acesso disponibilizado 3 

pelo Conselho Municipal de Saúde, teve início a Reunião Ordinária online e virtual às 18h00 – do Conselho 4 

Municipal de Saúde, sob a coordenação do Presidente deste Conselho, Dr. Antonio Fernando de Araujo, e na 5 

presença da Equipe Técnica assinada ao final desta Ata, deu-se início a Reunião Ordinária com os 6 

conselheiros titulares e suplentes presentes, e com os seguintes informes: INFORME I. Informes da Mesa 7 

Diretora - Dr. Antonio Fernando de Araujo; ASSUNTO: Comunica a substituição da Conselheira Municipal 8 

representante da Associação Renascer, Sra. Ana Paula Santana dos Santos pela Sra. Ana Paula Dadário 9 

Barbosa; INFORME II. Entrega da obra UBS Solidariedade - Aldenis A. Borim; INFORME III. Mudança de 10 

imóvel da UBS Rio Preto I/Felicidade – Aldenis A. Borim; ASSUNTO: Pela SMS falou Aldenis A. Borim que 11 

iniciou sua fala tratando, de modo geral, das unidades existentes e que neste momento, foi necessária a 12 

tomada de decisão no sentido de aumentar a capacidade das novas UBS, tornando-as amplas, atualizadas e 13 

com melhores condições de atendimento, sendo que em algumas UBS já existentes em que não fosse 14 

possível a reformulação da estrutura para atendimento de forma adequada, dada a necessidade de maiores 15 

investimentos para sua reestruturação e que se tornasse inviável, seria preferível, ao caso, a abertura de 16 

unidades capazes de fornecerem atendimento digno e amplo a toda população da região. Ressaltou toda a 17 

estrutura que vem sendo implantada na nova unidade UBS. Afirma surpresa com o descontentamento pela 18 

mudança, tendo em vista a estrutura da nova UBS. Ressalta que não há orçamento que possibilite a 19 

permanência concomitante das unidades Rio Preto I e Solidariedade, e por fim, reconhece que talvez a não 20 

comunicação prévia tenha sido um erro, mas que não imaginavam que pudesse haver descontentamento. 21 

Antonio Fernando de Araujo salienta a necessidade de abertura ao diálogo e reitera a disposição do 22 

Conselho Municipal de Saúde em inserir a população na discussão. Reafirmando o compromisso de ouvir a 23 

população atinente à região, passa a palavra aos presentes, prioritariamente aos residentes naquela região. 24 

Foi aberta a palavra para a Conselheira Denise Maria, que se disse feliz pelo reconhecimento do Secretário 25 

de Saúde em perceber a necessidade de discussão prévia. Denise reforça a quantidade de usuários naquela 26 

região e que caso a mudança de unidade realmente seja a escolha, pede que seja avaliado e possibilitado o 27 

transporte para os usuários de toda aquela região. Elogia a estrutura e se coloca favorável a mudança da 28 

unidade, que seja utilizada da melhor maneira pelos usuários. A Conselheira Neuza Fiuza formula perguntas 29 

ao Secretário, a primeira é se a farmácia do Solidariedade terá mais recursos humanos para atendimento da 30 

população, tendo resposta positiva pelo Secretário e pela Conselheira Gisele Gasques Molina, que 31 

informaram que a unidade Solidariedade possuirá quatro guichês de atendimento. Em uma segunda 32 

pergunta Neuza fala sobre a possibilidade de utilização da unidade João Paulo II pelos moradores da região 33 

do Rio Preto I, Aldenis diz que é plenamente possível, sendo somente uma recomendação a utilização das 34 

unidades mais próximas. Por último, a Sra. Neuza Fiuza ressalta a importância de acessibilidade com ônibus 35 

para aquela unidade, Aldenis Borim diz que o departamento responsável está inserido na discussão e estão 36 

estudando as melhores possibilidades para atendimento da demanda. Encerrada a discussão, Doutor Aldenis 37 

pede escusas, mas que por motivos pessoais precisaria se retirar; INFORME IV. Credenciamento de 73 38 



agentes comunitários de saúde – Aldenis A. Borim; ASSUNTO: Pela SMS falou a Sra. Gisele Gasques Molina; 39 

INFORME V. Emenda Parlamentar Proposta 36000.4402142/02-200, Ministério da Saúde, no valor de 40 

R$150.000,00 e R$317.227,00, incremento PAB - Aldenis A. Borim; INFORME VI. Emenda Parlamentar 41 

Proposta 36000.3622452/02-100, Ministério da Saúde, no valor de R$700.000,00, incremento MAC Santa 42 

Casa - Aldenis A. Borim; INFORME VII. Emenda Parlamentar Proposta 36000.4688212/02-100, Ministério da 43 

Saúde, no valor de R$250.000,00, incremento MAC Santa Casa - Aldenis A. Borim; INFORME VIII. Emenda 44 

Parlamentar Proposta 36000.4688272/02-200, Ministério da Saúde, no valor de R$500.000,00, incremento 45 

MAC Santa Casa - Aldenis A. Borim; INFORME IX. Emenda Parlamentar Proposta 36000.4402972/02-200, 46 

Ministério da Saúde, no valor de R$300.000,00 e R$640.504,00, incremento MAC Santa Casa - Aldenis A. 47 

Borim; INFORME X. Emenda Parlamentar Proposta 36000.4402972/02-200, Ministério da Saúde, no valor de 48 

R$500.000,00, incremento MAC Bezerra de Menezes - Aldenis A. Borim; INFORME XI. Emenda Parlamentar 49 

Proposta 36000.4688232/02-200, Ministério da Saúde, no valor de R$500.000,00, incremento MAC Bezerra 50 

de Menezes - Aldenis A. Borim; INFORME XII. Emenda Parlamentar Proposta 36000.4597952/02-200, 51 

Ministério da Saúde, no valor de R$500.000,00, custeio PAB - Aldenis A. Borim; INFORME XIII. Emenda 52 

Parlamentar Proposta 36000.4621632/02-200, Ministério da Saúde, no valor de R$300.000,00, incremento 53 

MAC SMS - Aldenis A. Borim; INFORME XIV. Emenda Parlamentar Proposta 36000.4708322/02-200, 54 

Ministério da Saúde, no valor de R$1.000.000,00, incremento MAC SMS - Aldenis A. Borim; INFORME XV. 55 

Emenda Parlamentar Proposta 36000.4720952/02-200, Ministério da Saúde, no valor de R$400.000,00, 56 

incremento MAC SMS - Aldenis A. Borim; INFORME XVI. Emenda Parlamentar 2022.050.44634, Estado, no 57 

valor de R$100.000,00, custeio MAC SMS - Aldenis A. Borim; INFORME XVII. Emenda Parlamentar 58 

2022.253.44449, Estado, no valor de R$400.000,00, custeio MAC SMS - Aldenis A. Borim; INFORME XVIII. 59 

Emenda Parlamentar 2022.253.44858, Estado, no valor de R$2.000.000,00, custeio MAC SMS - Aldenis A. 60 

Borim; INFORME XIX. Emenda Parlamentar 2022.050.44635, Estado, no valor de R$300.000,00, 02 veículos- 61 

Aldenis A. Borim; INFORME XX. Emenda Parlamentar 2022.120.41210, Estado, no valor de R$250.000,00, 62 

veículo- Aldenis A. Borim; INFORME XXI. Emenda Parlamentar 2022.120.41212, Estado, no valor de 63 

R$250.000,00, veículo- Aldenis A. Borim; INFORME XXII. Emenda Parlamentar 2022.050.44635, Estado, no 64 

valor de R$300.000,00, veículo- Aldenis A. Borim; INFORME XXIII. Emenda Parlamentar, Estado, no valor de 65 

R$236.860,00, Ambulância furgão - Aldenis A. Borim. Pelos informes do número V ao XXIII, falou pela SMS a 66 

Sra. Suzimeire Brigatti. PRIMEIRO PONTO DE PAUTA – I. Eleição de 02 (dois) conselheiros representante dos 67 

usuários para compor o Comitê de Ética em Pesquisa da Famerp - Antonio Fernando de Araújo. ASSUNTO DE 68 

PAUTA: Se candidataram Roberto Luis Neves e Talita de Lima Pedro. Colocado em votação, aprovado. 69 

SEGUNDO PONTO DE PAUTA – II. Eleição de 01 (um) conselheiro representante dos usuários para compor o 70 

Comitê de Ética em Pesquisa da Unesp - Antonio Fernando de Araújo. ASSUNTO DE PAUTA: Se candidatou 71 

Neuza Maria Fiuza de Lima. Colocado em votação, aprovado. TERCEIRO PONTO DE PAUTA – III. Eleição de 72 

01 (um) conselheiro representante dos usuários compor o Comitê de Ética em Pesquisa da UNIRP - Antonio 73 

Fernando de Araújo. ASSUNTO DE PAUTA: Se candidatou Neuza Maria Fiuza de Lima. Colocado em votação, 74 

aprovado. QUARTO PONTO DE PAUTA – IV. Apreciação e votação do Plano de Trabalho para celebração de 75 

convênio visando o repasse de recursos oriundos de Emendas Parlamentares no valor de R$ 1.000.000,00 ao 76 



Hospital Dr. Adolfo Bezerra de Menezes, para custeio das ações de saúde realizadas pela entidade - Aldenis 77 

A. Borim. ASSUNTO DE PAUTA: Pela SMS falou a Sra. Suzimeire Brigatti, que apresentou o conteúdo do 78 

Plano de Trabalho, o documento se encontra disponível no Conselho Municipal de Saúde. Colocado em 79 

votação, foi aprovado. ENCERRAMENTO: Foi requerida a dispensa da leitura da Ata ao qual foi aprovada. 80 

Nada mais havendo a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião que eu, Leonardo Chianpezan, OAB/SP 81 

471.259, Assessor Jurídico, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada, é assinada obrigatoriamente pelos 82 

demais conselheiros presentes que já assinaram o livro de presença próprio.  83 

 


